

AU FAIT

Novembre 2022



États financiers vérifiés 2021-2022

Les états financiers vérifiés, pour l'année 2021-2022, identifient que le surplus accumulé dans les fonds générés par les écoles (School generated funds) est de 105 905\$. Ces fonds n'appartiennent pas au CSCE et ne paraissent pas dans le surplus accumulé. Les états financiers vérifiés démontrent aussi un revenu net de 17 577 116\$ et un total de dépenses de 17 528 151\$ pour un surplus sur l'année de 48 965\$ ce qui fait que le surplus accumulé du CSCE se chiffre maintenant à 429 544\$. Ce surplus représente approximativement 2% des budgets d'opérations du CSCE et se retrouve sous le seuil de surplus admissible selon le Funding Manual publié par Alberta Education.

Rapport des résultats annuels Assurance de la qualité en éducation

Le ministère de l'Éducation a repoussé l'échéance pour le dépôt du rapport des résultats annuels en éducation (RRAÉ) jusqu'au 31 janvier 2023 en raison du délai de publication de certaines données. Le RRAÉ 2021-2022 sera finalisé et présenté à la prochaine réunion du conseil.

AU FAIT

Statistiques Canada

Statistiques Canada présentera les données recueillies lors du dernier recensement et plus spécifiquement celles portant sur le dénombrement des ayants droits dans les différentes régions à la lumière des plus récentes données du recensement. La direction générale partagera les informations aux conseillers. Les données pourront être utiles lors du démarchage.



Transport

L'école de conduite du CSCE offrira le cours de conduite de classe 5 dès le 1er mars 2023. Pour les élèves du CSCE, les frais d'inscriptions seront de 50\$, les élèves recevront un crédit scolaire et devront aussi s'acquitter des frais d'enregistrement avec Alberta Registries (environ 150\$) lorsqu'ils auront réussi. Depuis 2019, l'école de conduite du CSCE a formé 45 conducteurs pour la classe S-Endorsement et 35 conducteurs pour la Classe 2-S MELT.

Rapport de la direction générale

Le projet en appui à la santé mentale, projet déposé conjointement avec le CSCN, a été approuvé. Les responsables du dossier se rencontreront pour discuter des suites dans les semaines à venir. Des discussions sont également en cours pour inclure le CSNO dans le projet. L'équipe de gestion débutera sous peu l'élaboration d'ébauches et des consultations sur le calendrier 2023-2024.



Représentation du conseil

Les élus ont participé à de nombreux congrès provinciaux lors des dernières semaines soit, le congrès d'ACSTA (Alberta School Trustees' Association) qui s'est tenu du 18 au 20 novembre, le congrès d'ASBA (Alberta School Boards Association), du 20 au 22 novembre et l'assemblée générale annuelle de la FCSFA (Fédération des conseils scolaires francophones de l'Alberta) qui a eu lieu le 20 novembre. Les conseillers ont eu la chance de rencontrer la ministre de l'Éducation, présente lors de ces rencontres.

Dates à retenir

- 22 décembre 2022 : Dernière journée d'école
- 23 décembre 2022-6 janvier 2023 : Congé des Fêtes
- 9 janvier 2023 : Retour en classe
- 26 janvier 2023 : Réunion régulière du CSCE

Prochaine réunion

La prochaine réunion du Conseil aura lieu le **jeudi 26 janvier 2023 à 17h**. Pour y assister, en ligne, consulter la page Conseil du site Internet www.centrest.ca.